

Camps une a diputaciones y ayuntamientos en el primer Pacto Local por la Integración suscrito en España

- Destaca que por primera vez en España, las administraciones “de manera pública, solemne e histórica deciden comprometerse para el presente y para el futuro” en un acuerdo de estas características
- Subraya que las personas que han venido de fuera “han enriquecido nuestra tierra, nuestra cultura, nuestra capacidad y nuestra potencialidad como pueblo”
- El acuerdo pretende crear un marco de cooperación para dinamizar políticas, aglutinar iniciativas y dotar de coherencia a las actuaciones que se desarrollan en los distintos ámbitos
- El Consell destina 1.384 millones de euros a políticas de integración, la misma cuantía exigida al Ejecutivo para actualizar el modelo de financiación

Valencia (18-5-09).- El President de la Generalitat, Francisco Camps, ha unido hoy en un mismo escenario a los presidentes de las tres diputaciones provinciales de la Comunitat así como a los alcaldes de las tres capitales de provincia y a la Federación Valenciana de Municipios y Provincias.

Durante este encuentro se ha suscrito el primer Pacto Local alcanzado en España de estas características cuyo objetivo principal es crear un marco de cooperación capaz de dinamizar políticas,

aglutinar iniciativas y dotar de coherencia a las actuaciones que en favor de las personas inmigrantes se están desarrollando en los distintos ámbitos municipales, provinciales y autonómicos de la Comunitat.

El acto ha concitado la presencia de más de 400 personas, ya que representantes de 50 asociaciones de inmigrantes de la Comunitat Valenciana, decenas de responsables municipales así como responsables del mundo empresarial y político de nuestro territorio se han querido sumar al encuentro.

Camps ha agradecido a todas aquellas personas que han elegido nuestro territorio para establecer su futuro y ha querido subrayar la importancia que subyace a un pacto suscrito ante las entidades locales, provinciales y autonómica para que “sigamos trabajando juntos para que la integración sea una realidad, para que cualquier persona encuentre su equidad con el apoyo de toda la sociedad en su conjunto”.

Se trata, ha añadido, de una puesta en común de los instrumentos de interacción, formación y de prestación de servicios básicos de las diferentes administraciones para proteger la igualdad de oportunidades y conseguir una sociedad “de todos y para todos”.

El Jefe del Consell ha tildado de “histórico” el número de personas que han venido a vivir a nuestro territorio lo que supone “hablar de un sistema educativo donde hay escolarizados más de 100.000 niños que han venido de otros lugares de España o de fuera de España; hablamos de tarjetas sanitarias que permiten la atención de la salud pública en más de un millón de personas también de personas que han venido de otros lugares de España y de fuera de España”.

“Estoy convencido – ha añadido - de que si sumásemos los esfuerzos de cada uno de los ayuntamientos y de las diputaciones provinciales estaríamos hablando en su suma de miles de apuestas desde el punto de vista de la administración local al servicio de la formación, de la educación, de la vivienda, de la integración, de la convivencia de todas las personas que han venido de fuera”.

Camps ha hecho un recorrido por todos los planes que el Consell ha puesto en marcha para facilitar la integración y ha señalado que hay planes sociales, lingüísticos, de vivienda, planes de mejora de las condiciones de vida, planes de tutela de los niños que han venido de fuera, en definitiva “planes, proyectos y decisiones que intentan personalizar cada decisión de la administración hacia cada una de las personas que han venido de fuera”.

En este sentido, ha subrayado que las personas que han venido de fuera “nos han enriquecido, han enriquecido nuestra tierra, nuestra cultura, nuestra capacidad y nuestra potencialidad como pueblo”.

Al respecto, ha señalado que nuestro territorio es hoy “más grande que nunca gracias a la gente y las expectativas que tenemos de futuro” al tiempo que ha destacado que por primera vez en España, las administraciones “de manera pública, solemne e histórica deciden comprometerse para el presente y para el futuro”.

Para Camps el acuerdo suscrito hoy “significa muchas cosas, un compromiso de administración y un compromiso social y el definitivo alejamiento de nuestra sociedad de cualquier comportamiento que signifique que cualquier persona que venga de fuera, se sienta extraña en nuestra tierra”.

Este acuerdo sitúa a la Comunitat como la primera en suscribir un pacto de este tipo en un territorio que en el último año ha visto como la población inmigrante ha aumentado en un 16 por ciento.

Un cambio demográfico sin respuesta por parte del Ejecutivo

El Consell invierte anualmente un total aproximado de 1.482,2 millones de euros en políticas de atención a la población inmigrante: 485,7 millones de euros en educación, 953,25 millones de euros en sanidad, 12,6 millones de euros en vivienda, 20,91 millones de euros en acogida e integración y 9,74 millones de euros en políticas de bienestar. Este aumento constante de la inversión de la Generalitat no ha sido compensado con una financiación ajustada a la nueva realidad demográfica.

Actualitat President

